

Baubeginn im Sommer

Verwaltungsgemeinschaft vergab Arbeiten für Freisportanlage

BURGBERNHEIM (cs) – Noch im Sommer kann mit der Sanierung der Freisportanlage der Burgberzheimer Grund- und Mittelschule begonnen werden. Nach Eingang des vorzeitigen Maßnahmenbeginns stand in der Sitzung der Verwaltungsgemeinschaft (VG) die Vergabe der Arbeiten an, die Bausumme liegt bei rund 136 000 Euro.

Wie berichtet wird der Hartplatz um 90 Grad gedreht, wodurch sich die Abmessungen des Rasenspielfeldes verringern. Im Gegenzug kann jedoch der geplante Geräteschuppen für den Hausmeister optimal ausgerichtet werden. Für die Sanierung des Allwetterplatzes und der maroden Laufbahn kam ein Unternehmen aus Memmingen zum

Zug. Weitere Vergaben in der VG-Sitzung betrafen die im Bau befindliche Überdachung des Schulinnenhofes. Hier stehen unter anderem die Fliesen- und Estricharbeiten an, das Gesamtvolumen der vergebenen Aufträge liegt bei rund 69 500 Euro.

Umzug erst später

In den Herbst vertagt wurde der Umzug der Spielgeräte vom Pausenhof der Grundschule in Marktbergel nach Burgbernheim, die damit bis zum Ende des Schuljahres von den Grundschulern genutzt werden können. Eine endgültige Entscheidung hinsichtlich des genauen Standortes und weiterer Gestaltungsmöglichkeiten des Pausenhofes in Burgbernheim wird nach den Sommerferien gefällt.